



Miércoles 01 de enero *(St. María Madre de Dios ciclo A)*

SANTA MARÍA, MADRE DE DIOS Y JORNADA MUNDIAL DE LA PAZ

El evangelio. San Lucas (2,16-21)

En aquel tiempo, los pastores fueron corriendo hacia Belén y encontraron a María y a José, y al niño acostado en el pesebre. Al verlo, contaron lo que se les había dicho de aquel niño.

Todos los que lo oían se admiraban de lo que les habían dicho los pastores. María, por su parte, conservaba todas estas cosas, meditándolas en su corazón.

Y se volvieron los pastores dando gloria y alabanza a Dios por todo lo que habían oído y visto, conforme a lo que se les había dicho.

Cuando se cumplieron los ocho días para circuncidar al niño, le pusieron por nombre Jesús, como lo había llamado el ángel antes de su concepción.

- **Lectura de los Números (6,22-27):** “El Señor te bendiga y te proteja, ilumine su rostro sobre ti.
- **Salmo 66:** “Que Dios tenga piedad y nos bendiga...”
- **Carta a los Gálatas (4,4-7):** “Así que ya no eres esclavo, sino hijo;”



La Madre *(De José Antonio Pagola)*

A muchos puede extrañar que la Iglesia haga coincidir el primer día del nuevo año civil con la fiesta de Santa María Madre de Dios. Y sin embargo, es significativo que, desde el siglo IV, la Iglesia, después de celebrar solemnemente el nacimiento del Salvador, desee comenzar el año nuevo bajo la protección maternal de María, Madre del Salvador y Madre nuestra.

Los cristianos de hoy nos tenemos que preguntar qué hemos hecho de María estos últimos años, pues probablemente hemos empobrecido nuestra fe eliminándola demasiado de nuestra vida.

Movidos, sin duda, por una voluntad sincera de purificar nuestra vivencia religiosa y encontrar una fe más sólida, hemos abandonado excesos piadosos, devociones exageradas, costumbres superficiales y extraviadas. (...)

Si todo ha sido corregir desviaciones y colocar a María en el lugar auténtico que le corresponde como Madre de Jesucristo y Madre de la Iglesia, nos tendríamos que alegrar y reafirmar en nuestra postura. Pero, ¿ha sido exactamente así? ¿No la hemos olvidado excesivamente? ¿No la hemos arrinconado en algún lugar oscuro del alma junto a las cosas que nos parecen de poca utilidad?

Un abandono de María, sin ahondar más en su misión y en el lugar que ha de ocupar en nuestra vida, no enriquecerá jamás nuestra vivencia cristiana sino que la empobrecerá. (...) María es la Madre de Cristo. Pero aquel Cristo que nació de su seno estaba destinado a crecer e incorporar a sí numerosos hermanos, hombres y mujeres que vivirían un día de su Palabra y de su gracia. (...) Es bueno que, al comenzar un año nuevo, lo hagamos elevando nuestros ojos hacia María. Ella nos acompañará a lo largo de los días con cuidado y ternura de madre. Ella cuidará nuestra fe y nuestra esperanza. No la olvidemos a lo largo del año.

Puedes leer comentarios sobre este día: <https://santarene.archimadrid.es/rincon-de-la-liturgia/>

Invitación para el inicio del 2020. *(Antigua plegaria hebrea anónima)*

Que tus despertares te despierten. Y que al despertarte, el día que comienza te entusiasme.

Y que jamás se transformen en rutinarios los rayos del Sol que se filtran por tu ventana en cada nuevo amanecer.

Y que tengas la lucidez de concentrarte y de rescatar lo más positivo de cada persona que se cruce en tu camino.

Y que no te olvides de saborear la comida, detenidamente, aunque "solo" se trate de pan y agua.

Y que encuentres algún momento durante el día, aunque sea corto y breve, para elevar tu mirada hacia lo Alto y agradecer, por el milagro de la salud, ese misterio y fantástico equilibrio interno.

Y que logres expresar el amor que sientes por tus seres queridos.

Y que tus brazos, abracen. Y que tus besos, besen.

Y que los atardeceres te sorprendan, y que nunca dejen de maravillarte.

Y que llegues cansado y satisfecho al anochecer por la tarea satisfactoria realizada durante el día. Y que tu sueño sea calmo, reparador y sin sobresaltos.

Y que no confundas tu trabajo con tu vida, ni tampoco el valor de las cosas con su precio. Y que no te creas más que nadie, porque, solo los ignorantes desconocen que no somos más que polvo y ceniza.

Y que no te olvides, ni por un instante, que cada segundo de vida es un regalo, un obsequio, y que, si fuésemos realmente valientes, bailaríamos y cantaríamos de alegría al tomar conciencia de ello. Como un pequeñísimo homenaje al misterio de la vida que nos acoge, nos abraza y nos bendice.

LA PAZ COMO CAMINO DE ESPERANZA *(Mensaje del Papa jornada de la paz)*

“la brecha entre los miembros de una sociedad, el aumento de las desigualdades sociales y la negativa a utilizar las herramientas para el desarrollo humano integral ponen en peligro la búsqueda del bien común. En cambio, el trabajo paciente basado en el poder de la palabra y la verdad puede despertar en las personas la capacidad de compasión y solidaridad creativa”.

El Mensaje del Papa para la 53 Jornada Mundial de la paz se titula “**La paz como camino de esperanza: diálogo, reconciliación y conversión ecológica**”. Y se centra en estos 5 puntos:

1. La paz, camino de esperanza ante los obstáculos y las pruebas
2. La paz, camino de escucha basado en la memoria, en la solidaridad y en la fraternidad
3. La paz, camino de reconciliación en la comunión fraterna
4. La paz, camino de conversión ecológica
5. Se alcanza tanto cuanto se espera

Os invitamos a leer el mensaje completo: <http://www.vatican.va/content/francesco/es/messages/peace.html>

Algunos avisos parroquiales

 **LAS MISAS DE AÑO NUEVO, DEL PRÓXIMO DOMINGO Y DE REYES, SERÁN TODAS A LAS 12:30.**

La misa de la Familia (de niños) se reinicia el 12 de enero.

 **TUS DONATIVOS A LA COMUNIDAD PARROQUIAL DESGRAVAN.** Si en 2019 has donado y quieres tu justificante para la desgravación danos tu nombre, dos apellidos y el DNI/NIF.